



Nach 9,1 km Fahrt ab dem Abzweig Freundallee erreicht die Linie 6 den Endbahnhof **Messe/Ost (EXPO-Plaza)** (anfängs EXPO/Ost). Die großzügig gestaltete Station besteht aus einem Mittelbahnsteig, der mit Rolltreppen, über feste Treppen und per Aufzug erreichbar ist, und einem ‚Hausbahnsteig‘, der vom Messegelände aus ebenerdig zugänglich ist. Dieser Bahnsteig dient im Normalbetrieb als Ankunftsbahnsteig, wobei die Züge in einer etwa 600 m weiter südlich gelegenen Schleife wenden; sie können bei Bedarf auch vor Einfahrt in den Bahnhof auf das mittlere Gleis wechseln, um sofort wieder abfahrbereit zu sein. Von der Verteilerebene führt ein ebenerdiger Ausgang nach Osten zum Landschaftsschutzgebiet Kronsberg.



*The branch from Freundallee to **Messe/Ost (EXPO-Plaza)**, which is served by line 6, is 9.1 km long. The large terminus (initially called EXPO/Ost) consists of an island platform, accessible via stairs, escalators and lifts, and a side platform accessible at grade from the fairgrounds. This platform is normally used by arriving trains. Trains reverse in a loop located approximately 600 m further south. When necessary, arriving trains can also stop at the island platform, thus being ready to depart immediately. From the distribution level the eastern exit leads to the Kronsberg nature reserve.*



①-③ Messe/Ost (EXPO-Plaza)